

17. März 2020

Allgemeine Informationen

Information zur aktuellen Corona-Krise und der laufenden ambulanten Psychotherapie

Liebe Eltern, liebe Kinder und Jugendliche,

aufgrund der aktuellen schwierigen und auch weiterhin unübersichtlichen Corona-Krisenlage, möchte ich Sie/Euch darüber informieren, wie wir in unserer Praxis mit der Situation umgehen.

Wir desinfizieren die Praxis regelmäßig, insbesondere an den neuralgischen Punkten: Türgriffe, Toilette, Wartezimmer, etc.

Wir versuchen möglichst das Wartezimmer nur mit einer/m Wartenden zu belegen, indem die Stunden zu unterschiedlichen Zeiten beginnen – zur vollen Stunde und zur halben Stunde.

Wir halten wichtige Hygienevorgaben ein und informieren uns regelmäßig über die neuesten Entwicklungen, Vorgaben und Anordnungen durch Behörden oder und Berufsverbände.

Sollte jemand in der Praxis als Corona-verdächtig diagnostiziert werden, würden wir in Quarantäne gehen müssen, selbstverständlich würden wir Sie dann darüber informieren.

Sollten Sie oder Ihr Kind, solltest Du Krankheitssymptome zeigen, von denen man noch nicht sagen kann, wie sie diagnostisch zu sehen sind, bitten wir um einen Anruf in der Praxis, um die weitere Vorgehensweise abzusprechen.

Die Therapietermine finden nach wie vor statt, denn wir wollen die Behandlung nicht auf unbestimmte Zeit abbrechen.

Zudem bereiten wir uns auf die Fortführung der Therapien auch digital vor, so dass die Anwesenheit in der Praxis nicht unbedingt notwendig sein wird. Dies wurde von den Kassenärztlichen Vereinigungen für einen begrenzten Zeitraum, zunächst für das kommende 2. Quartal ermöglicht, bedarf aber des Aufbaus datengeschützter, sicherer Kommunikationsstrukturen. Hintergrund ist auch die Tatsache, dass durchaus Unbehagen aufkommen kann, bei dem Gedanken, auf die Straße zu gehen. Weitere Informationen dazu werden von mir an Interessierte weitergegeben.

Wichtig ist in jedem Fall eine schnelle und rechtzeitige Kommunikation miteinander.

Sie erreichen mich, wie üblich, via Praxishandy 0152/ 319 380 51, oder via E-Mail: info@praxis-burggraf.de, oder auch via SMS oder den Messenger „Signal“.

Datenschutzbestimmungen finden Sie hierzu auf meiner Webseite.

Ich gebe mir wie bisher Mühe, schnellstmöglich Ihre/ Deine Kontaktaufnahme zu beantworten.

Ich hoffe sehr, dass wir alle diese schwierigen Zeiten gesund und sicher überstehen und freue mich auf ein Wiedersehen.

Mit herzlichem Gruß,

Manfred Burggraf
Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeut

PS:

Auf meiner Webseite www.praxis-burggraf.de finden Sie weitere Informationen zum Umgang mit dem Thema Corona in der Praxis.